



Erfolgreiches Bundesradspportreffen in Werne

Auch in diesem Jahr war beim Bundesradspportreffen eine rege Beteiligung zu verzeichnen.

Am 1. Tag, an dem zusätzlich zu den unterschiedlichsten RTF-Streckenlängen ein Radmarathon angeboten wurde, waren 1200 Teilnehmer am Start.

Es herrschte auf dem Kirchhof, dem Dreh- und Angelpunkt des BRT mit Verpflegungszelt und Info-Ständen rund ums Radfahren ein reges Treiben.

Die Resonanz auf das bundesweite Treffen der Radspportler hat die Erwartungen des Veranstalters bei weitem übertroffen.

In Summe haben in der Woche 1830 Radler per Rennrad, MTB oder Treckingrad ca. 464 000 Kilometer auf dem Sattel zurückgelegt.

So wurden nicht nur die täglichen Tourenangebote genutzt, die ins Sauer- und Münsterland sowie in Dortmunder Gebiete führten, sondern auch das umfangreiche Rahmenprogramm.

Großes Lob für den Ausrichter sowie an die helfenden Vereine aus Werne und Umgebung! Alles war bestens organisiert; die Strecken gut ausgeschildert und an den Kontrollpunkten die Verpflegung überdurchschnittlich gut.

Gastfreundschaft und das Flair von Werne trugen zum Wohlfühlen bei.

Viele interessante Eindrücke entstanden während des Events. So war z.B. ein Kontrollpunkt an der Zeche Ahlen und eine RTF führte mitten durch das Stahlwerksgelände Phoenix, einem Teil der Industriekulturroute Dortmunds.

Das Wetter ließ uns und auch nicht im Stich, sodass jede Menge Kilometer zusammenkamen.

Zum Schluss waren sich alle einig: das war mal wieder eine tolle Woche!

Wir freuen uns heute schon auf das Radspportreffen 2015 im Ostseebad Boltenhagen in Mecklenburg-Vorpommern.